

SANIDAD

El Hospital Río Hortega inaugura los maratones de donación de sangre

SPC / VALLADOLID

El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid inauguró ayer los maratones de donación de sangre 2025 organizados, por segundo año consecutivo, por el Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León (Chemcyl) en la red de los hospitales públicos de la Comunidad. Esta iniciativa se lleva a cabo después de los buenos resultados obtenidos en su primera edición y con el fin de aumentar las reservas de componentes sanguíneos, al tiempo que se conciencia a los trabajadores y a los usuarios de los centros sanitarios sobre la importan-

cia que tiene su colaboración y solidaridad.

Los maratones de donación de sangre en los hospitales de Sacyl ponen el foco en el personal de estos centros por dos motivos. Por un lado, porque son un colectivo de gran volumen y mucha capacidad para ayudar y, por otro, para intentar desterrar del pensamiento colectivo falsos mitos como que los trabajadores de la salud son un grupo de riesgo y que, por lo tanto, no pueden donar. El entorno hospitalario es perfectamente conocedor de la importancia de la donación y de las necesidades asistenciales existentes entorno a los componentes sanguíneos.



Varias personas donan sangre ayer en el Hospital Río Hortega. / ICAL